

En Cuba exponen en evento factores determinantes del autismo infantil



La Habana, 1 sep (RHC) La edad en que los padres tienen a hijos y el desarrollo neurofisiológico de estos, conforman el diagnóstico del espectro autista, explicó aquí el especialista japonés, Kenji Tsuchiya, durante el XVIII Congreso de Psicofisiología.

A partir de su conferencia magistral 'Desarrollo neurológico de los niños durante los primeros dos años de vida. Análisis de la trayectoria del pequeño y diagnóstico del espectro autista', el experto señaló que su estudio se basa en información recopilada de mil 250 pequeños que residen en Japón.

Con los datos de esta indagación se pudo comprobar que los niños, hijos de padres con edad avanzada, es decir, con 35 años o más, poseen mayor riesgo al autismo. A lo que se une un avance lento en el lenguaje o las capacidades físicas que puedan desencadenarse durante los primeros 24 meses de vida, afirmó Tsuchiya.

El investigador nipón dijo a Prensa Latina que uno de sus objetivos en este XVIII congreso internacional, con sede por primera vez en una nación latinoamericana, es compartir sus experiencias con los neurólogos y demás médicos de esta rama de la medicina en la isla caribeña.

Así como poder ampliar sus estudios con niños de otras naciones asiáticas y caribeñas.

Durante esta segunda jornada del evento se presentaron otras conferencias sobre la psicofisiología de la mujer y las diferencias en la organización emocional de las féminas con respecto a la de los hombres.

El programa científico de la cita cuenta con más de 350 especialistas de América Latina, Europa, Asia, Estados Unidos y Canadá.

Al congreso, que se extiende hasta el día 4, asisten expertos de México, Brasil, Argentina, Francia, Italia, Alemania, China, Australia, Japón, Estados Unidos y Canadá. Cuba cuenta con 44 especialistas presentes en este encuentro.

El evento está auspiciado por la Organización Internacional de Psicofisiología, la Sociedad Cubana de Neurociencias y el Centro cubano de Neurociencias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/104385-en-cuba-exponen-en-evento-factores-determinantes-del-autismo-infantil>



Radio Habana Cuba